

N°37 - JUIN & JUILLET 2024

Newsletter

LE BULLETIN D'INFORMATIONS OFFICIEL DU COMITÉ DE RUGBY DE L'ARIÈGE



SOMMAIRE

- *Trophée Olivier Lagarde*
- *Journée HLM*
- *Journée USEP*
- *Trophée du rugby amateur*
- *Administratif*
- *Rugby santé à Saverdun*
- *Assemblée générale*
- *Arbitrage*
- *Dates à retenir*



Journée USEP

Lundi 24 juin, sur les installations sportives de Foix s'est déroulée une journée sportive ayant pour but de promouvoir et mettre en évidence les valeurs de l'olympisme. Cette journée a été organisée par l'Usep avec l'aide du Comité Olympique et a permis de rassembler près de 200 jeunes issus des différentes écoles du département (Arize-Lèze, Pays de Tarascon, Pays de Foix-Séronnais, Couserans, Basse Ariège).

Le matin, des épreuves d'affrontements sportifs ont été mises en place avec classements au niveau rugby, football et athlétisme.

L'après midi a été consacrée à la découverte de nouveaux sports (une dizaine) tels que la pétanque, le tir, le basket ou encore la boccia.

Les différents clubs et comités ont pu faire découvrir leurs pratiques. L'accompagnement et l'intervention des jeunes du SNU sur les ateliers ont permis un encadrement efficace.

À renouveler !!!





Trophée O.LAGARDE



Les 08 et 09 juin derniers, l'Ariège accueillait et organisait la quatrième édition du Trophée O.LAGARDE.

Le Trophée O.LAGARDE rend hommage à un cadet de l'US FOIX, disparu dans un tragique accident de la route il y a une trentaine d'années.

Ce tournoi de rugby à 7 à la fois rugbystique, économique et touristique a marqué son premier essai en 2019. L'objectif clair était d'inscrire ce tournoi dans la durée et aujourd'hui cela se concrétise après l'organisation de cette quatrième édition.

Au rugby à 7, l'ennui n'a pas sa place. Un instant d'inattention, une ouverture dans la défense, et c'est l'essai assuré, parfois même à partir de très loin. Les joueurs et joueuses les plus rapides se régalent dans ce jeu où la vitesse est reine. Le plaisir était au rendez-vous pour ceux qui avaient fait l'effort de se déplacer en Ariège.



12 équipes ont défendu leurs couleurs et nous ont offert un jeu de qualité !

Chez les filles, les seven gats/pays catalan succèdent à la Haute-Garonne en s'imposant sur l'ensemble de leurs rencontres.

Chez les garçons, ce sont également les seven gats/pays catalan blanc qui remportent le trophée en succédant aux ariégeois.



Nous souhaitons aussi mettre en lumière la meilleure joueuse et le meilleur joueur du tournoi

Miren BARCIELA, N°9 – ANDORRE

Quentin Gutierrez, N°43 – SEVEN GATS/PAYS CATALAN BLANC



Le Comité de pilotage souhaite remercier l'ensemble des délégations présentes sur le tournoi, l'ensemble des bénévoles, et des arbitres.

Nous souhaitons également remercier l'ensemble de nos partenaires publics ou privés qui nous soutiennent au fil des saisons et sans qui, nous ne pouvons faire nos évènements.



Journée HLM

Le mercredi 26 juin, l'OPH (Office Public HLM) de l'Ariège a pris l'initiative d'organiser une action sportive pour les jeunes du quartier, notamment ceux de la cité Pierre Faur à Foix. Au programme, tournoi de foot sur le City stade et découverte d'autres pratiques telles que le padel, le rugby ou la GRS. Chaque atelier a reçu la visite d'un petit nombre de jeunes même si le foot reste l'activité fétiche de ces enfants. Un sac et une casquette leur a été remis par l'organisateur.

Nous pouvons noter que deux autres après-midi sont programmées le 24 et le 31 juillet sur Foix et Tarascon.



Rugby santé à Saverdun

Une nouvelle section rugby santé à Saverdun.

Alors que l'équipe Une préparait sa finale, le coup d'envoi était donné pour la nouvelle section rugby santé qui ouvrira ses portes au mois de septembre. Mercredi 26 juin, une séance découverte était proposée par Hugo Klapper en présence de Philippe Calleja, médecin et maire de Saverdun mais aussi de Diego Mascarenc qui va bientôt s'envoler avec l'équipe de France U20.

17 participants ont pu découvrir de manière ludique cette activité permettant de lutter contre certaines affections mais aussi de retrouver du lien social. Les soignants du secteur étaient également présents.

Trophée du rugby amateur

Le jeudi 17 octobre 2024, se déroulera la 3ème édition du Trophée du rugby amateur. Comme chaque année, l'idée est de mettre en lumière les acteurs du monde de l'ovalie qu'ils soient joueurs, bénévoles, arbitres, dirigeants.

Le Comité est déjà en pleine préparation de cette soirée exceptionnelle ! Nous avons commencé à rassembler les informations sur les joueurs et les bénévoles que chaque club souhaite honorer et mettre en lumière.

Par le même occasion, nous demandons aux clubs de bien vouloir nous envoyer les éléments le plus rapidement possible.

Nous avons hâte de vous retrouver pour cette soirée.



Assemblée Générale

L'Assemblée générale du Comité s'est tenue mardi 02 juillet dernier à la salle Aragon à Saint-Jean du Falga.

Le bilan rugbyistique a été dressé pour la saison 2023/2024. Beaucoup d'actions ont été menées cette saison par le comité. Les détections/sélections, le développement du rugby féminin, la lutte contre les violences et addictions dans le sport...

Les deux heures de réunion ont permis de faire le point sur les objectifs atteints et les objectifs futurs. A l'heure actuelle, ce sont plus de 90% des objectifs qui ont été atteints par l'équipe du Comité sur presque 4 ans de mandat.



Accompagné par de nombreux partenaires lors de ces actions, le comité a souhaité renouveler ces partenariats avec la signature des conventions avec le SDIS09, Harmonie Mutuelle, et le groupe Vyv3.

Cette soirée a également été l'occasion de remettre les boucliers aux équipes championnes départementales à savoir l'USCV en régionale 3, l'USF en Régionale 2, et l'ESLB en Régionale 1. L'ensemble de la salle a aussi félicité le club de Saverdun, sacré Champion de France Fédérale 3, le dimanche 30 juin à Mazamet.

Dans cette continuité, nous avons souhaité remettre des trophées aux arbitres et représentants fédéraux ayant dirigé des finales nationales. Hervé Jaumandreu, Corentin Meler, Julie Cuminetti, Patrice Chene, et Arnaud Defranoux ont pu avoir cette chance.

Les juniors du Sporting Club St Girons, vainqueurs du Championnat d'Occitanie R3 ont eux aussi reçu un trophée, et toutes les félicitations du Comité pour leur parcours.

Pour terminer sur les remises de récompenses, Pauline Biagi Stroh (UST XV) et Jean-Pierre Castaing (ASB XV) ont reçu les médailles Ligue Occitanie de Rugby. Marc Cayssac (bronze), Jean-Marie Nirascou (bronze) et Pierre Eychenne (vermeil) ont quant à eux, reçu les médailles Fédération Française de Rugby.

Nous souhaitons remercier l'ensemble des personnes présentes lors de cette assemblée, les clubs, les partenaires, les institutionnels, ainsi que la Mairie de St Jean du Falga pour la mise à disposition de la salle Aragon.



Ouverture de la campagne des licences

- Possibilité d'initialiser une licence pour la saison 2024/2025 depuis le 24 juin
- Les licences 2023/2024 sont valides jusqu'au 07 juillet 2024 inclus
- Allègement des obligations médicales pour obtenir une licence joueur, arbitre ou technicien

Pour les mineurs

Les mineurs ne devront plus fournir de certificat médical pour obtenir ou renouveler une licence

Ils devront attester, tous les ans, avoir complété le questionnaire de santé conjointement avec la personne exerçant l'autorité parentale, et que les réponses ne conduisent pas à fournir un certificat médical

Si la personne est amenée à avoir 18 ans au cours de la saison = certificat médical dès la demande de licence

Pour les majeurs

Les majeurs doivent fournir un certificat pour une première demande de licence.

Pour le renouvellement :

Certificat requis tous les 5 ans pour les licenciés âgés de moins de 35 ans et tous les 3 ans pour les +35 ans

Questionnaire relatif à l'état de santé

*Joueurs/joueuses première ligne :
certificat de non contre-indication à la pratique du rugby chaque saison*

INDEMNITES DE FORMATION POUR LES JOEUSES

Réintégration des indemnités pour les mutations au titre de la saison 2024/2024 = valoriser et récompenser l'ensemble des associations qui s'investissent dans leur formation sur le territoire

CREATION LICENCE VOLONTAIRE

Pour l'ensemble des personnes bénévoles au sein des clubs comportant une couverture assistance et une protection civile individuelle accident en plus de la garantie de responsabilité civile

INFORMATIONS PERSONNELLES DES DEMANDEURS

Indispensable que l'adresse électronique renseignée sur le formulaire soit bien celle du demandeur (ou représentant légal)

TOUTE DEMANDE TRANSMISE AVEC UNE ADRESSE COURRIEL GENERIQUE OU CELLE D'UNE AUTRE PERSONNE POUR UN MAJEUR SERA DONC REFUSEE

L'arbitrage

Le Comité de rugby de l'Ariège félicite Hugo LOUBET et Thomas MASSOROTTO qui fouleront l'an prochain les pelouses de Fédérale 3, leur accession a été validée ce week end au Congrès de Poitiers.

Thomas affilié au Plateau de Sault et Hugo à l'UA Saverdun rejoindront ainsi nos quatre arbitres classés.

Cette promotion témoigne de la qualité de la formation ariégeoise mais aussi du sérieux dont ils ont fait preuve. D'autres talents arrivent et le recrutement s'annonce intéressant pour la saison prochaine. Le Comité départemental au soutien de l'arbitrage et des officiels de match.



L'équipe du Cd vous souhaite de bonnes vacances !

Dates à venir

16 JUILLET : RÉUNION DE FORMATION OVALE ET FEUILLE DE MATCH 18H30 AU CD

16 JUILLET : RÉUNION VOIVENEL À 20H30 AU CLUB HOUSE DE L'USF

24 JUILLET : JOURNÉE HLM À FOIX

31 JUILLET : JOURNÉE HLM À TARASCON

17 OCTOBRE : TROPHÉE DU RUGBY AMATEUR

*Nous restons joignables par téléphone au 05 61 65 20 15 ou
par mail sur contact@ariego-ffr.fr*